

Sehr herzlich danken wir Ihnen für Ihre einfühlsamen Beileidsbezeugungen in Wort, Schrift und Geste. Wir bedanken uns bei allen, die unseren lieben Verstorbenen

Dr. Franz Susset

auf seinem letzten Weg begleitet haben und ihre Anteilnahme durch Kränze, Blumen und Zuwendungen zum Ausdruck gebracht haben.

Ein besonderer Dank gilt:

Herrn Dr. Baier mit seinem Praxisteam,

Herrn Prof. Dr. Schmedt mit seinem Team und dem Pflegepersonal des Klinikums Diakoneo sowie der Diakoniestation Öhringen für die liebevolle Betreuung,

Herrn Dekan Ingo Kuhbach für seine feinführenden, tröstlichen Worte und die feierliche Gestaltung der Trauerfeier,

dem Organisten Herrn Patrick Gläser und der Sängerin Frau Miriam Henkel für die bewegende musikalische Umrahmung,

Herrn Landrat Dr. Matthias Neth, Frau Bettina Würth und Herrn Martin Weiß für die ehrenvollen Nachrufe,

dem DRK Kreisverband Hohenlohe und dem Kreisfeuerwehrverband Hohenlohekreis für die Ehrenwache am Sarg,

der Gärtnerei Hachtel für den schönen Blumenschmuck,

dem Bestattungsinstitut Dorn für die respektvolle Betreuung.

Danke allen!

Erika Susset

Mark, Frauke und Bernd mit ihren Familien

Die Geldzuwendungen haben wir dem „Tafelladen der Diakonischen Bezirksstelle Öhringen“ übergeben.

Öhringen, im März 2023